



Garantie par



Communiqué de presse

Grâce à la plateforme normande Kiwai, les trois projets ouverts au financement participatif ont trouvé leurs prêteurs !

Le 9 juillet 2020

Proposés au financement participatif sur la plateforme normande Kiwai, les trois premiers projets portés respectivement par SGA Mobilité, Ecométhodes et Logéal, viennent de trouver leurs financeurs. Les fonds récoltés vont ainsi permettre :

- **l'installation de bornes électriques de forte puissance sur le terminal des bateaux de croisière fluviaux au Havre pour éviter la nuisance sonore et la pollution importante des groupes électrogènes,**
- **la création d'ECOKIT®, équipements d'économies d'eau et d'énergie pour douche, évier et lavabo,**
- **l'installation de panneaux photovoltaïques à l'EHPAD de Tourville-la-Rivière pour assurer en partie son autonomie électrique.**

Les trois porteurs de projets ont répondu début 2020 au premier appel à projets lancé par Kiwai, nouvelle plateforme normande de financement participatif par prêt dédiée à la transition écologique.

Créée, fin 2019 par la Région Normandie et la Caisse d'Épargne Normandie, la plateforme Kiwai entend apporter une réponse innovante aux préoccupations sociétales des citoyens normands de plus en plus nombreux à vouloir que leur achat ou leur investissement soit écoresponsable. Via cette plateforme normande, ils peuvent investir dans des projets régionaux responsables, avec une rémunération supérieure à celle d'un livret (>1,5 % bruts si supérieur à 3 ans). L'épargnant devient ainsi prêteur et acteur du développement durable. De plus il bénéficie de la double garantie de la Région et de la Caisse d'Épargne Normandie.

« Je suis très heureux de l'aboutissement de ces premières campagnes. Au Havre, grâce aux bornes électriques, l'épargne verte des contributeurs améliore très directement l'environnement sonore et la qualité de l'air des quais fluviaux. A Tourville-la-Rivière, Logéal montre que l'énergie renouvelable en autoconsommation est aussi adaptée à l'habitat de nos aînés. Enfin, à Caen, un dispositif innovant sera développé par EcoMéthodes pour limiter la consommation d'eau des particuliers. Faisons le vœu que ces premiers succès en appellent de nombreux autres ! » commente Christophe Descos, Président de Kiwai.

« A travers la plateforme Kiwai nous avons souhaité donner l'opportunité aux Normands d'être acteur du développement durable, en investissant dans des projets pour le territoire. Je me réjouis du succès de cette première campagne de financement participatif qui va permettre l'aboutissement de projets responsables et utiles pour la Normandie » a déclaré Hervé Morin, Président de la Région Normandie.

De nouveaux projets seront présentés prochainement sur la plateforme : kiwai-normandie.fr

Les trois projets financés grâce à Kiwai

> 50 000 € pour réduire la pollution sonore et de l'air du terminal des bateaux de croisières au Havre

SGA Mobility installera au Havre 2 bornes de distribution d'électricité pour permettre aux bateaux de croisière fluviaux qui accostent au Havre, de ne pas utiliser leurs groupes électrogènes causant une pollution importante en particules fines et en CO2. Ces deux bornes participeront donc à réduire l'impact environnemental et sonore de ces bateaux, cette réduction bénéficiera à l'ensemble de l'agglomération de la ville du Havre et à son port.

A propos de SGA Mobility

SGA Mobility est une société spécialisée dans les bornes de recharge pour véhicules électriques de toutes puissances. Elle développe également des bornes permettant de délivrer de l'électricité et de l'eau. Créée en 2013, elle est basée à Rouen. Elle concentre en interne toute la recherche, le développement, la conception hardware, les logiciels et les brevets. Toute la production stratégique est réalisée en interne pour garantir un excellent niveau de qualité aux produits. SGA Mobility a commercialisé ses premiers produits en France et s'est développée à l'international. <https://sga-mobility.com/>

> 50 000 € pour permettre à chacun de préserver l'environnement

Les 50 000 € collectés via Kiwai permettront à Ecométhodes de créer l'ECOKIT® douche, évier et lavabo pour l'habitat. Ce kit permet une réduction de 30% de la consommation d'eau avec un retour sur investissement inférieur à un an. Cette somme permettra de financer la production des emballages éco-conçus, la constitution d'un stock avant-vente, la réalisation des supports marketing, la création d'un site de vente en ligne et un réseau de distribution. Chaque ECOKIT® sera assemblé dans une entreprise adaptée de Normandie et une partie des recettes de la vente sera reversée à une ONG permettant l'accès à l'eau potable pour tous. L'obtention du financement participatif a déjà permis l'embauche d'un alternant en marketing et le recrutement d'une responsable de projet.

A propos de Ecométhodes

Ecométhodes est un acteur de l'efficacité énergétique sur le territoire normand depuis 2011. Sa mission : rendre les démarches environnementales accessibles à tous par des actions simples et efficaces. Cette société propose des solutions de maîtrise des consommations d'eau et d'énergie dans les secteurs tertiaires, industries et collectivités territoriales. Plus de 500 entreprises et collectivités ont adopté leurs systèmes. Plus de 5000 installations ont été réalisées, ce qui représente 100 000 m³ d'eau préservés et 592 000 MWh d'économies d'énergies réalisées par an. www.ecomethodes.fr

> 80 000 € pour assurer en partie l'autonomie électrique de l'EHPAD de Tourville-la-Rivière

LOGÉAL IMMOBILIERE aménage un nouveau quartier à Tourville-la-Rivière favorisant la mixité fonctionnelle, sociale et générationnelle. Le lotissement prévoit notamment la construction d'un EHPAD de 70 lits. La collecte financera la fourniture et la pose de panneaux solaires qui permettra au futur gestionnaire de l'EHPAD d'alléger ses charges en matière d'électricité et de pouvoir ainsi diversifier ses actions au profit des pensionnaires. Le site en hauteur, bien exposé, bénéficie d'une toiture permettant d'y déployer 212 m² de panneaux solaires.

A propos de Logéal Immobilière

Entreprise sociale pour l'habitat (SA d'HLM), LOGÉAL IMMOBILIÈRE constitue un acteur majeur de l'immobilier social en Seine-Maritime et dans l'Eure. Sa mission est double : elle porte à la fois sur la création de logements sociaux à destination des locataires et primo-accédants à revenus modestes, mais également sur la gestion du patrimoine immobilier afin d'offrir au plus grand nombre, une solution de logement toujours plus adaptée. Logéal Immobilière détient un patrimoine de plus de 11 000 logements, 250 places en EHPAD, 148 en résidences universitaires, 256 en foyers et 91 en accueil de jour. <https://www.logéal-immobiliere.fr/>

A propos de la plateforme Kiwai : kiwai-normandie.fr



SAS, filiale à 100 % de la Caisse d'Épargne Normandie

A propos de la Caisse d'Épargne Normandie

La Caisse d'Épargne Normandie compte 212 points de contact (agences et centres d'affaires), 1799 collaborateurs, 1,1 million de clients dont 208 000 sociétaires. Seule banque couvrant exclusivement l'intégralité du territoire normand, présente dans le Calvados, l'Eure, la Manche, l'Orne et la Seine-Maritime, elle accompagne toutes les clientèles : particuliers, professionnels, entreprises, startups, acteurs de l'économie sociale, Immobilier, Logement social, personnes protégées, institutions et collectivités locales. Elle privilégie le meilleur niveau de service dans tous les domaines : collecte et gestion de l'épargne, crédits, équipements en moyens de paiement, gestion de patrimoine, immobilier, assurances... Acteur majeur au service du développement économique de son territoire, la Caisse d'Épargne Normandie gère un encours total de 35 milliards d'euros.

Forte de son statut coopératif, elle est une banque normande de plein exercice : les fonds qu'elle collecte localement sont réinvestis dans la région pour financer les grands projets et les entreprises qui font la Normandie. Au travers de son activité d'Equity, elle accompagne ces entreprises en entrant dans leur capital pour répondre à leurs différents besoins de développement (croissance organique ou externe, transmission...). Très implantée dans l'écosystème numérique normand, elle est notamment partenaire de NWX à Rouen.

Entreprise à vocation philanthropique, la Caisse d'Épargne Normandie est une banque engagée sur son territoire dans l'éducation financière via l'association Finances et Pédagogie et dans le mécénat solidaire au travers notamment du Fonds Caisse d'Épargne Normandie pour l'initiative solidaire. Plus de 600 projets ont été ainsi soutenus sur 10 ans avec plus de 7 millions d'euros de dons à des associations normandes. Elle est aussi historiquement engagée dans le microcrédit personnel et a créé un dispositif d'accompagnement dédié : Parcours Confiance Normandie (plus d'un microcrédit sur trois en Normandie est réalisé par la Caisse d'Épargne Normandie). Elle est ainsi le 1er mécène normand de l'économie sociale et solidaire et du secteur associatif et la 1ère banque française à être labellisée B-Corp.

Contacts presse :

- Kiwai :

Christophe DESCOS : 06 98 18 46 73 - contact@kiwai-normandie.fr

- Région Normandie :

Charlotte Chanteloup : 02 31 06 98 96 - 06 42 08 11 68 - charlotte.chanteloup@normandie.fr